



Temporal causó daños millonarios a la economía chilena

Description

El temporal que a fines de junio afectó el centro-sur de Chile ocasionó daños por 759 millones de dólares, según datos publicados hoy aquí.

Las mayores afectaciones ocurrieron en viviendas e infraestructuras, con 628 millones de dólares, el 72 por ciento del monto total, precisó el Ministerio de Hacienda.

El sistema frontal destruyó rutas y caminos, inmuebles, obras fluviales, puentes y servicios de salud.

En la agricultura los daños ascendieron a 131 millones, el 28 por ciento del total.

La zona impactada por las lluvias e inundaciones tiene una mayor concentración urbana y de producción agropecuaria, con más inversión en tecnología, de ahí su impacto mayor que los incendios de principios de año, dijo el ministro de Hacienda, Mario Marcel.

El jefe de las finanzas públicas expuso la situación ante la Comisión de Agricultura del Senado.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Julio 2023